



LA TROMPETTE

Exercice de frappe de la Chine contre Taïwan

- [11/01/2023](#)

Le 8 janvier, la Chine a envoyé des avions de guerre et des navires de guerre en direction de Taïwan dans le cadre d'un exercice de frappe, trois jours après que la Chine eut critiqué les États-Unis pour avoir « porté atteinte à la paix et à la stabilité » en faisant naviguer un navire de guerre dans le détroit de Taïwan.

Surveiller les États-Unis : Le 5 janvier, l'Armée populaire de libération (APL) a déclaré avoir organisé ses troupes pour surveiller et garder un navire de guerre américain qui a traversé le détroit de Taïwan. Selon le commandement oriental de l'APL, « tous les mouvements étaient sous contrôle ».

Le destroyer à missiles guidés de classe Arleigh Burke *USS Chung-Hoon* (DDG 93) a effectué un transit de routine dans le détroit de Taïwan le 5 janvier (heure locale) dans des eaux où s'appliquent les libertés de navigation de la haute mer et du survol, conformément au droit international. Le navire a traversé un couloir dans le détroit qui se trouve au-delà de la mer territoriale de tout État côtier.
—Commandement américain de l'Indo-Pacifique

En réponse, le ministre-conseiller chinois Liu Pengyu a déclaré que les États-Unis devaient « cesser immédiatement de provoquer des troubles » et « d'aggraver les tensions ».

Exercice de frappe : Trois jours plus tard, le 8 janvier, la Chine a effectué un exercice de frappe contre Taïwan.

- De 6 heures du matin, dimanche, à 6 heures du matin, lundi, l'APL a envoyé 57 avions de guerre et quatre navires vers Taïwan.
- Vingt-huit des avions ont franchi la ligne médiane du détroit de Taïwan, une frontière non officielle entre les deux pays.
- « L'objectif principal de la Chine était de s'entraîner à des frappes terrestres et à des assauts en mer », a déclaré Shi Yi, porte-parole de l'APL.

Une Amérique à la volonté faible : Plus la Chine peut effectuer d'exercices de frappe sans recevoir de reproches de la part des États-Unis, plus ses menaces envers Taïwan deviennent audacieuses. L'Amérique tente de montrer à la Chine qu'elle est toujours présente dans le Pacifique occidental et qu'elle est déterminée à maintenir ouvertes et libres les voies de navigation de la région, mais la Chine n'a aucun respect pour ce fait.

Comment peut-on ne pas voir que Taïwan est destiné à devenir une partie de la Chine continentale ? Ces 21 millions de personnes vont être forcées de se fondre dans le moule chinois, et cela va se produire pour une seule raison : à cause d'une Amérique pitoyablement faible.
—Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*

En savoir plus : Lisez « [Les deux Chine deviendront-elles une ?](#) ».